

Peserta L'Etape Mandalika 2022 Puji Trek Sepanjang Jalan

Syafruddin Adi - NTB.PERS.WEB.ID

Feb 21, 2022 - 07:04



Lombok Tengah NTB - Sejumlah pembalap sepeda yang mengikuti L'etape Indonesia Lombok 2022, yang menjadi salahsatu pra event menyambut MotoGP 2022 di Mandalika,

memuji rute dan trek sepanjang jalan yang dilalui.

Peserta perempuan asal Jakarta Oliv, turun mengikuti kelas Long Distance

berjarak 124 km, mengaku pertama kali mengikuti event sepeda di pulau seribu masjid ini.

Ia mengaku puas dan senang bisa datang berlibur dan sekaligus ikut lomba balap sepeda.

"Treknya keren banget, datar maupun tanjaknya dapat, rolingnya pas, pemandangan bagus,"ucap wanita pebisnis ini

Oliv juga menyampaikan akan datang kembali ke Lombok NTB pada Meret mendatang, untuk menyaksikan event MotoGP.

Begitupun yang disampaikan Nizar Suryadratama, pembalap sepeda asal Bali tersebut menyampaikan trek di L'etape Mandalika bagus.

"Tanjakannya mantap sekali," jelas pecinta sepeda yang memiliki komunitas sepeda di Bali.

Nizar mengajak pembalap sepeda yang belum mengikuti balapan di Lombok, untuk mencoba rute dan treknya.

Ia berharap, balapan sepeda L'etape kedepan lebih banyak lagi trek yang melewati destinasi wisata di Lombok.

Ada juga pembalap sepeda asal Batam, Diah, ia mengatakan bahwa sudah 2 tahun yang lalu menyiapkan diri.

"Rute dan treknya seru, roling bagus dan tanjakan naiknya asik,"kata Diah.

Pembalap lainpun memuji trek lomba sepeda di Lombok, Wilim dari Batam Kepri mengikuti Long Distance berjarak 124 km.

"Trek sudah bagus view nya bagus, cuma harus perbanyak tanda jalannya kedepan,"pesan Wiliam.

Peserta lokal asal Praya Lombok Tengah yang mengikuti kelas Short Distance berjarak 84 km, Lalu Firman Wijaya menegaskan, lomba ini mantap. "Semuanya bagus,"katanya.

Sementara peserta asal Surabaya, Bob, ikut pada kelas Short Distance berjarak 84 km, memuji antusias masyarakat menyaksikan lomba di beberapa rute.

"Spotnya bagus, dan antusias masyarakat luar biasa, semoga kedepan lebih baik lagi lomba-lombanya,"tutup Bob.

Sebelumnya, peserta lomba dilepas langsung oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI, Sandiaga Salahuddin Uno.

Rute peserta L'Etape Indonesia bersepeda start di Mandalika dan finish di Mandalika. Ada dua kategori kelas yaitu Long Distance berjarak 124 km dan Short Distance berjarak 84 km.(Adbravo)